



Ville d'Antibes Juan les Pins

**CONSEIL MUNICIPAL
séance du jeudi 14 mars 2013**

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

00-5 à 00-11	PLAGES NATURELLES ET ARTIFICIELLES
--------------------	------------------------------------

Vous le savez, nous souhaitons un meilleur équilibre entre les plages publiques et les plages privées tout particulièrement sur Juan-les-Pins.

C'est pour cela que nous ne participons pas au vote sur les différents choix des délégataires.

Mais nous constatons que la réduction de la surface des plages permet de retrouver des espaces publics à Juan.

Nous en prenons acte mais il serait peut-être encore mieux de prévoir l'avenir du littoral et des plages sans attendre le seul effet de la nature.